

Nicht viel weniger alt wurde ein Mulatte aus Friedrichsstadt in Virginien, der im Jahre 1798 im 180. Lebensjahr starb. Er war 140 Jahre in ein und derselben Familie, Syms hieß sie, Sklave gewesen.

In Herbusdorf in der Oberlausitz erreichte ein *Martin Uhlemann*, der am 2. Dezember 1736 starb, ein Alter von 172 Jahren. Sein Großvater soll 103 und sein Vater gar 192 Jahre alt geworden sein.

*Henry Jenkins*, ein Fischer aus der Grafschaft York in England, lebte (authentisch bezeugt) von 1501 bis 1670, wurde also 169 Jahre alt. Einmal erhielt er eine Vorladung vor Gericht und erschien dort mit zwei Söhnen von 100 und 102 Jahren. Gewiß ein Unikum, trotz Ben Akiba.

Die Regierung von zehn britischen Königen überbrückte der 1635 gestorbene *Thomas Parz*. Eine Grabschrift in der Londoner Westminster-Abtei gibt Kunde davon. Mit 120 Jahren heiratete er seine dritte Frau und mit 130 schwang er noch munter den Dreschflegel. Als er 152 Jahre alt geworden, gab ihm der darauf aufmerksam gemachte König ein Festessen. Dabei verdarb sich Parz, der stets nur von den einfachsten Speisen gelebt hatte — wozu er allerdings täglich einen halben Liter Branntwein fügte —, den Magen und starb.

Als außerordentlich lebenskräftig erwies sich auch der Däne *Kristian Drakenburg*, der 146 Jahre alt wurde (1626 zu Strömstad geboren, 1772 gestorben). Er war eine ruhelose Natur und führte bis zu seinem 141. Jahr ein unstetes und aufregendes Leben. Im Alter von 68 Jahren wurde er von Seeräubern gefangen genommen und auf dem Sklavenmarkt in Tripolis verkauft. 15 Jahre lang leistete er schwerste Sklavenarbeit, bis er entfliehen konnte. Mit 110 Jahren heiratete er zum ersten und einzigen Mal.

*Heinz Mittelstädt*, ein Mecklenburger, wurde 123 Jahre alt. Er war 40 Jahre Soldat und machte eine ganze Anzahl Schlachten mit.

Der im Jahre 1797 in London im Alter von 112 Jahren gestorbene *Esquire Macarthy* heiratete nochmals im 98. Lebensjahr — und zwar seine fünfte Frau — und wurde Vater mehrerer Kinder. Es wird von ihm berichtet, daß er noch im hohen Alter ein eifriger Jäger gewesen sei und nicht wenig Whisky getrunken habe.

Nachgewiesen hat sein derzeitiges Alter von 131 Jahren der noch lebende Araber *Ali Abu Sarih* aus dem Irak. Er ist noch sehr gesund, lebt als Vegetarier, trinkt keinen Alkohol und war bis jetzt sechsmal verheiratet.

In Rußland lebt in einem kleinen Dorf bei Chabarowsk ein *Michael Postnow*, der am 19. Juni 1799 auf die Welt kam und also jetzt im 136. Lebensjahr steht. Er ist noch sehr rüstig und hilft wacker bei häuslichen Arbeiten mit.

Der jetzt 111 Jahre alte *Theo Pawelowitsch*, ein serbischer Bauer, hat im Dezember 1934 zum fünften Male geheiratet, und zwar seine nunmehr 106jährige Jugendgeliebte. Als er sich im Jahre 1839 zum erstenmal um sie bewarb, hatte ihn ihr Vater abgewiesen.

Den Altersrekord unter den Frauen hält die in dem Dorf Jewascha bei Ipek lebende Serbin *Stanojka Bakid*, die jetzt 156 Jahre alt geworden und noch sehr gesund ist.

H. R.